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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

Il giorno 14 settembre 2023 alle ore 9.00, in modalità telematica tramite email, si è riunito il Consiglio 
di Corso di Laurea in Ingegneria dell’Energia dell’Università degli Studi di Padova, di seguito indicato 
con CCL.   
La posizione dei membri del Consiglio che hanno votato tramite email dalle ore 9.00 in poi è quella 
indicata di seguito: 
 

 

RIF.  POSIZIONE 

D Alberti Luigi P 

D Andriollo Mauro P 

D Beghi Alessandro G 

D Benato Roberto P 

D Bertolin Cristiana P 

D Bettini Paolo P 

D Bottacin Busolin Andrea P 

D Campanale Manuela P 

D Carraro Gianluca P 

D Colusso Elena P 

D Gibin Daniele P 

D Guarnieri Massimo G 

D Lanza de Cristoforis 
Massimo 

P 

D Larese De Tetto Antonia G 

D Lazzaretto Andrea P 

D Margoni Martino P 

D Montanaro Adriano G 

D Moro Lorenzo P 

D Mozzon Mirto P 

D Negro Enrico P 

D Pavesi Giorgio P 

D Prelli Luca P 

D Ricotta Mauro P 

D Sanavia Lorenzo G 

D Sirignano Chiara P 

D Sommariva Alvise P 

D Turri Roberto P 

D Uccheddu Maria Francesca P 

D Vianello Marco P 

D Zarrella Angelo P 

D Zollino Giuseppe P 

   

ST Carnio Maurizio A 

ST El Kilani Younes P 

ST Lorenzi Elisabetta P 

ST Marcello Anna A 

ST Peruzzo Luca A 

 Docenti mutuati  

M Calliari Irene P 

   

 Professori a contratto  

PC Finesso Lorenzo A 

   
 Docenti invitati  

 Anna Stoppato A 

 Sebastian  
Dambone Sessa 

A 



UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI PADOVA A.A. 2022/2023 

Verbale della riunione del 14 settembre 2023 del Consiglio di Corso di Laurea in 

INGEGNERIA DELL’ENERGIA 

pag. 2 

 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

 

 

RIFERIMENTI 

D Docente P Presente 

ST Rappresentante studenti G giustificato 

PC Professore a contratto A Assente 

M Mutuato   

 
 
 
Presiede la seduta il prof. Roberto Benato, funge da segretario il prof. Angelo Zarrella. 
Alle ore 9:00 il Presidente invia apposita mail di apertura, contenente la bozza del verbale, 
raccomandando ai consiglieri di esprimersi distintamente utilizzando la formula:  
 

- HO PRESO ATTO per il punto 1  
- FAVOREVOLE/CONTRARIO/ASTENUTO per il punto 2  

 
del seguente Ordine del giorno: 
 
 

Ordine del giorno 
 
 

1. Presa d’atto della stesura finale del verbale della seduta precedente 

2. Rapporto di riesame ciclico 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

1. Presa d’atto della stesura finale del verbale della seduta precedente 

 

Il Presidente informa che contestualmente all’invio della convocazione è stato dato l’avviso 

dell’avvenuta pubblicazione della bozza del verbale della seduta del 12/04/2023. 

Il Presidente informa il Consiglio di non aver ricevuto osservazioni. 

 

In assenza di osservazioni sottopone il verbale al Consiglio per la presa d’atto. 

 

Il Consiglio prende atto 
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 

 
 
 
 

 

 

2. Rapporto di riesame ciclico 

 

Il Presidente sottopone al Consiglio, per l’approvazione, il Rapporto di Riesame Ciclico, redatto dal 

GAV secondo le linee guida previste da AVA3, riportato all’allegato 1. 

 

Il Presidente pone in approvazione il rapporto di riesame ciclico della laurea in Ingegneria 

dell’energia.  

 

Il Consiglio approva 

 

Favorevoli 28 

Contrari 1  

Il prof. Lanza de Cristoforis si dichiara contrario per il punto 2 in quanto: “Il documento di riesame 

non esplicita perché alcuni dei corsi siano stati sdoppiati ed altri, di base e quindi con elevato 

numero di studenti, no”. 

Astenuti 0 

 
Alle ore 12.00 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 


